

Edle Betthupferl München

Als Stewardess entdeckte Kerstin Weise beim Genuß der „Betthupferls“, die sie auf den Kopfkissen von Hotels fand den Geschmack von guter und anderer Schokolade. Es dauerte nicht lange und die passionierte Schokoladenliebhaberin kam auf die Idee, einen eigenen Laden zu eröffnen. Seit Oktober ist sie nun stolze Inhaberin der Schokoladen-Galerie „Chokoin“ in München. Vor puristisch weißem Ambiente finden Naschkatzen hier nun erlesene Produkte der besten Chocolatiers aus aller Welt. **Chokoin, Nordendstrasse 52, Tel. 089-89068954, www.chokoin.de**

